

Drucken
Vaterstetten

Europa zu Gast in Vaterstetten

Dienstag, 16.10.2018, 10:52



Gemeinde Vaterstetten Europa zu Gast in Vaterstetten

Am vergangenen Donnerstag informierte in einem kurzweiligen Vortrag Herr Butt-Posnik von der Kontaktstelle Deutschland „Europa für Bürgerinnen und Bürger“ über die Programme zur Förderung kommunaler Partnerschaften in Europa.

Ziel der Europäischen Union ist es u.a. zivilgesellschaftliche Organisationen stärker an der Gestaltung [Europas](#) zu beteiligen.

Knapp 30 Interessierte versammelten sich im Rathaussaal der Gemeinde Vaterstetten. Gekommen waren neben dem 1. und 3. Bürgermeister Vaterstettens u.a. Vertreter von Städtepartnerschaften aus der Gemeinde und dem nahen Umland, Volkshochschule und Caritas. Auch Landtagsabgeordneter Thomas Huber nutzte den Abend, wie er selbst sagte, um sich ausführlich zur Thematik zu informieren.

Einen würdigen Auftakt der Veranstaltung bildete Musikschule Vaterstetten unter der Leitung von Herrn Kölmel mit zwei jugendlichen Bläsern.

Herr Butt-Posnik stellte ausführlich die beiden Förderbereiche „Europäisches Geschichtsbewusstsein“ und „Demokratisches Engagement und Partizipation“ vor. Nach dem Vortrag konnten eigenen Projektideen vorgestellt und diskutiert werden, wovon rege Gebrauch gemacht wurde.

Foto: Gemeinde Vaterstetten/KR

BU: Arbeitskreis Koordinatorin Gabriele Eichner (Partnerschaft mit Allauch e.V.), Jochen Butt-Pośnik, Leiter der Kontaktstelle Deutschland „Europa für Bürgerinnen und Bürger“ bei der Kulturpolitischen Gesellschaft e.V. und die beiden Musikschüler der Musikschule Vaterstetten, Kai Schmidbaur und Jakob Weidemann (aus der Trompetenklasse von Konstanze Wild)

*Dieser Beitrag wird bereitgestellt von: FOCUS NWMI-OFF/Gemeinde Vaterstetten. Eine redaktionelle Prüfung durch FOCUS Online hat nicht stattgefunden.

FOCUS NWMI-OFF/Gemeinde Vaterstetten

© FOCUS Online 1996-2018

Drucken

Fotocredits:

Gemeinde Vaterstetten

Alle Inhalte, insbesondere die Texte und Bilder von Agenturen, sind urheberrechtlich geschützt und dürfen nur im Rahmen der gewöhnlichen Nutzung des Angebots vervielfältigt, verbreitet oder sonst genutzt werden.